
［実施概要］
とき：2021 年 9月 24 日（金）　11:00~17:00
ところ：金剛図書館 一階エントランス　
来場者：45名（意見 31件）

［意見収集方法］
市民の皆さんがイメージ
する新庁舎での過ごし方
について意見を集める。

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
レ
ポ
ー
ト
⑨

市
民
交
流
ス
ペ
ー
ス
の

活
用
ア
イ
デ
ア
を

み
ん
な
で
話
し
合
い
ま
し
た
。

き
ら
め
き
創
造
館

T
o
p
ic

に
て
新

庁
舎
ア
イ
デ
ア
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ

を
開
催
し
ま
し
た
。
応
募
し
て
い

た
だ
い
た
市
民
の
皆
さ
ん
と
一
緒

に
、
新
庁
舎
に
つ
く
る
予
定
の
市

民
交
流
ス
ペ
ー
ス
に
つ
い
て
、
活

用
ア
イ
デ
ア
を
出
し
合
い
、
そ
れ

を
踏
ま
え
た
空
間
イ
メ
ー
ジ
や
、

必
要
な
条
件
な
ど
を
考
え
ま
し
た
。

【
問
い
合
わ
せ
】
富
田
林
市
総
務
課
新
庁
舎
建
設
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム　

T
E
L

：0721-25-1000

（
内
線341

）　

メ
ー
ル

：co
n
tro
l@
city.to

n
d
ab
ayash

i.lg
.jp

［実施概要］
とき：2021 年 9月 26 日（日）　
13:30～15:30
ところ：きらめき創造館 Topic
参加者 :８名 

［意見収集方法］
イベント時と平常時でそれぞれ市民交流スペー
スの使い方のアイデア出しを行い、それらのア
イデアを実現するために必要な場所について議
論しました。

1

ま
ず
参
加
者
に
は
「
ハ
レ
」
と
「
ケ
」

を
意
識
し
、
市
民
交
流
ス
ペ
ー
ス
で

や
っ
て
み
た
い
こ
と
、
や
れ
た
ら
い
い

こ
と
を
考
え
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。「
ハ

レ
」
と
言
う
の
は
、
晴
れ
の
日
の
「
晴

れ
（
ハ
レ
）」
と
同
じ
く
、
特
別
な
と

い
う
意
味
で
す
。
一
方
の「
ケ
」
は
日
常
、

普
段
使
い
な
ど
を
指
し
ま
す
。
週
末
や

祝
日
に
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
す
る
な
ど
の

特
別
な
使
い
方
と
、
平
日
の
普
段
使
い

の
あ
り
方
を
、
そ
れ
ぞ
れ
探
る
こ
と
で
、

市
民
の
皆
さ
ん
に
使
い
倒
し
て
い
た
だ

け
る
よ
う
な
ア
イ
デ
ア
を
み
ん
な
で
話

し
合
い
ま
し
た
。



「ケ」のアイデア

「ハレ」のアイデア

・アートイベント

・ステージ発表（インターネットを利用し

　たライブ配信も行う）

・芸能発表

・地場産マルシェ

・市民大学

・地域食堂　など

・市の取り組みを紹介する展示

・市民活動の展示・発表

・会議やワークショップができる

・子どもが遊べるスペース

・富田林らしさを感じられるくつろぎ空間

・本屋やコンビニなど民間資本を活用し

　たスペース

・フードコートや食堂　など

﹇
２
チ
ー
ム
に
分
か
れ
て
、
ア
イ
デ
ア
を
出
し
合
い
ま
し
た 

﹈

続
い
て
、
皆
さ
ん
か
ら
の
ア
イ
デ
ア
を
実
現
し
て
い
く
た
め
に
、
市
民
交
流
ス
ペ
ー
ス
が

ど
の
よ
う
な
場
所
で
あ
れ
ば
よ
い
か
に
つ
い
て
議
論
し
ま
し
た
。
そ
の
中
で
は
富
田
林
ら

し
さ
が
感
じ
ら
れ
る
よ
う
に
地
場
の
材
料
を
使
用
す
る
、
ま
ち
の
情
報
発
信
が
で
き
る
よ

う
な
ス
ペ
ー
ス
が
あ
る
、
完
成
し
て
か
ら
も
市
民
が
変
え
た
り
付
け
足
し
た
り
で
き
る
フ

レ
キ
シ
ブ
ル
さ
や
自
由
さ
が
あ
る
な
ど
の
意
見
が
出
て
き
ま
し
た
。
ま
た
、
今
は
市
役
所

に
こ
の
よ
う
な
場
所
は
な
い
け
れ
ど
、
場
所
が
用
意
さ
れ
れ
ば
、
市
内
に
利
用
者
は
た
く

さ
ん
い
る
と
い
う
声
も
い
た
だ
き
ま
し
た
。
場
所
の
使
い
方
だ
け
で
な
く
、
市
内
の
活
動

団
体
の
連
携
を
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
ト
す
る
仕
組
み
の
必
要
性
や
、
オ
ン
ラ
イ
ン
作
業
が
で
き

る
よ
う
な
環
境
整
備
を
求
め
る
声
も
あ
り
ま
し
た
。

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
後
半
は
、
新
庁
舎
建
設
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
に
つ
い
て
フ
リ
ー
デ
ィ
ス
カ
ッ

シ
ョ
ン
を
行
い
ま
し
た
。
障
が
い
者
や
高
齢
者
、
ネ
ッ
ト
弱
者
を
ど
う
助
け
て
い
け
る
か
、

歴
史
や
文
化
を
大
切
に
し
て
ほ
し
い
、
文
書
や
資
料
の
保
護
を
進
め
て
ほ
し
い
、
と
い
っ

た
意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
ま
た
分
庁
舎
化
に
つ
い
て
は
、
も
っ
と
情
報
公
開
を
し
な

が
ら
進
め
て
ほ
し
い
、
文
化
を
大
切
に
す
る
た
め
に
も
す
ば
る
ホ
ー
ル
へ
の
移
転
は
や
め

て
ほ
し
い
な
ど
計
画
の
見
直
し
を
求
め
る
も
の
か
ら
、
こ
れ
を
き
っ
か
け
に
す
ば
る
ホ
ー

ル
を
文
化
活
動
の
拠
点
と
し
て
有
効
活
用
し
て
は
ど
う
か
、
分
庁
舎
化
が
仕
方
な
い
の
で

あ
れ
ば
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
等
を
活
用
し
て
う
ま
く
補
完
し
て
ほ
し
い
と
い
う
も
の
が
あ

り
ま
し
た
。
貴
重
な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

今
後
も
新
庁
舎
建
設
に
向
け
た
情
報
発
信
や
、
市
民
の
皆
さ
ん

か
ら
の
意
見
を
お
聞
き
す
る
場
を
設
け
て
い
き
ま
す
。
よ
り

よ
い
新
庁
舎
に
向
け
た
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

富田林市本庁舎は、耐震性能の不足や設備の老朽化等、様々な問題を抱えています。平成 28 年 4 月に発生した熊本地震では庁舎が被災

し、行政機能に支障をきたす事態になったことから、本市では平成 29 年度に行いました市庁舎耐震化構想業務において市庁舎耐震調

査を実施し、これをまとめた「富田林市庁舎耐震調査業務調査報告書」で庁舎北館の耐震性能が確保されていないことを再確認しました。

　これらの課題の改善策を検討するため、平成 30 年度に「富田林市庁舎耐震化庁内検討会議」を設置し、「富田林市庁舎耐震化庁内検討

会議報告書」をまとめました。さらに、令和 2 年度には耐震化を含めた新庁舎建設の基本計画となる「富田林市庁舎整備基本計画」を策

定し、現在は新庁舎の設計に取り組んでおります。
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